

Molina promete «subir a los estudiantes en el tren de alta velocidad de Europa»

Asegura que su equipo gobernará «con honestidad, transparencia y ética»

«Espero que el PAS recupere ilusión y los alumnos la alegría de ser universitarios»

M.C. CALLEJÓN ALMERÍA

Con la mirada puesta en los próximos cuatro años de gobierno en la Universidad de Almería y el difícil reto de encaminar el campus de La Cañada hacia la convergencia del espacio europeo de educación superior -EEES-, Pedro Molina prometió ayer, durante su segunda comparecencia pública ante los medios de comunicación tras ser elegido rector, que va a conseguir «subir a los estudiantes en el tren de alta velocidad de Europa» para «sumarlos al progreso» que significa la «gran oportunidad» que es Europa.

Molina expresaba, de esta manera, su gratitud por el apoyo demostrado por el sector estudiantil en las urnas y por el que aseguró sentirse «profundamente emocionado». «No vamos a defraudarlos, vamos a contar con los estudiantes y queremos darles el protagonismo que se merecen», insistió.

El recién elegido rector de la UAL felicitó también «a los que han votado a la candidatura alternativa porque han ejercido sus derechos», y proclamó que quiere ser «el rector de toda la comunidad universitaria». «Quiero gobernar por y para toda la comunidad universitaria, respetando las diferencias, en un marco de tolerancia democrática» para que «la UAL sea un modelo de ciudadanía y de civismo».

Preocupación por el PAS

Aún así, Molina expresó su preocupación por el voto en contra del único sector que le ha dado la espalda en las urnas: el PAS. «Tengo especial interés en saber qué ha pasado en el PAS para escucharlos, si es que tienen algún tipo de duda sobre mi programa».

El objetivo, manifestó, es que «el PAS recupere su ilusión y los estudiantes la alegría de ser universitarios» porque «quiero que sean ellos los que tomen la ini-



COMPARTECENCIA. El rector electo Pedro Molina, ayer ante los medios de comunicación. / M. MANZANO

ciativa, que me den mucho la lata y me agobien» porque «ésta es la casa de los estudiantes y cualquiera que pida hablar conmigo, lo hará; siempre tendrán las puertas abiertas en todos los órganos de gobierno y me preocuparé de atenderles personalmente».

El rector electo de la UAL anunció, asimismo, que su equipo de gobierno será «profesional

y responsable» y luchará por cumplir el programa electoral. «Voy a gobernar con honestidad, transparencia y ética, con las reglas del juego claras, hayan votado o no a este candidato». De hecho, informó, «durante mi etapa anterior me preocupé de estabilizar la situación de más de quinientos profesores y no hay ni uno que pueda decir que Pedro Molina le

ha pedido el voto, porque ese voto me quemaría en las manos».

«Soy un hombre de palabra y pienso cumplir la palabra que he dado en nombre de todos. No puedo, ni quiero, ni voy a defraudarles», concluyó mientras aseguraba que cumplirá su programa con el lema de lideró su campaña, es decir, a través del diálogo, de la integración y del acuerdo.

La UAL, avanzadilla creativa

M. C. C. ALMERÍA

Pedro Molina desea que toda la comunidad universitaria se una, a partir de ahora, «en una observación: mejorar progresivamente las condiciones del aprendizaje de nuestros estudiantes».

Pero también quiere que la Universidad de Almería lidere la provincia culturalmente y

«sea la avanzadilla creativa que pueda resolver los problemas de la sociedad» a través de la más absoluta de las independencias porque «sin libertad no se puede crear».

La integración de la universidad en la sociedad almeriense es una de las deudas pendientes que Molina pretende subsanar, en cuanto tome posesión, con

dos actuaciones: en primer lugar, visitando a los principales ayuntamientos de la provincia «para ver qué problemas tienen y cómo podemos ayudarles»; y, en segundo lugar, reuniéndose con el sector empresarial en un acto público con la Cámara de Comercio y Asemopal. «Si no podemos ayudarles, mandaremos a nuestros investigadores a las mejores universidades para poder ofrecerles una solución a sus problemas», promete Molina.